

Les organisations humanitaires d'Aix en Provence interrogent les candidat-e-s aux élections municipales 2026

La Commune d'Aix en Provence, également acteur majeur au sein des intercommunalités et de la Métropole, possède de nombreuses compétences qui ont un impact direct et concret sur la vie des personnes : logement, école, aménagement, transport, accès aux droits, urbanisme, protection, transition écologique, sécurité, gestion de l'eau ...

Renforcer et étendre les alliances et les soutiens entre la Commune et les Associations nous apparaît comme un des enjeux du mandat local des 6 années à venir. Conjointement, nous pouvons mieux lutter contre la dégradation voire la disparition des services essentiels de proximité, et mieux répondre à de nouveaux besoins

Nous invitons les listes candidates aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026 à inclure dans leur programme et dans leurs discours des engagements pour reconnaître et favoriser l'impact des Associations Humanitaires sur notre territoire

Quelle place pour la solidarité dans votre programme ?

Nous proposons aux candidat-e-s à la Mairie d'Aix en Provence de les rencontrer afin de connaître leurs propositions pour :

- **Travailler en partenariat avec les associations humanitaires**, pour renforcer la vie démocratique et le lien social, pour faire d'Aix en Provence une ville innovante et accueillante, école de l'engagement et de la citoyenneté, **au service de l'intérêt général et attentive aux plus vulnérables**
- **Développer une dynamique d'inclusion** par l'accompagnement social, le soutien scolaire et périscolaire, l'apprentissage du français et des principes de notre République, l'accès aux droits, l'accès au numérique pour faire face au mur de la dématérialisation, la levée des freins à l'emploi, l'accès au sport, pour **permettre à chacun de trouver sa place quelles que soient nos différences**
- **Renforcer notre capacité à protéger les plus fragiles** ; aide alimentaire, vestimentaire, matérielle, hébergement d'urgence et logements sociaux, secourir les femmes victimes de violence, prendre soin des mères isolées, des enfants, des étudiants, des sans-abris, l'accès aux soins médicaux et à l'hygiène, le soutien des personnes isolées, des personnes migrantes, l'écoute active dans **le respect de la dignité humaine**

Les Associations et Organismes Humanitaires pour une vie associative à la hauteur des enjeux de notre Cité, pour tendre vers une société plus juste, plus durable et plus humaine

ATD Quart Monde - Collectif AGIR - Entraide Protestante - La Cimade - Ligue des Droits de l'Homme